

# JOURNALIST

## Sumbar Raih Prestasi di FASI XI Nasional 2022, Ini Daftar Anak yang Juara

Afrizal - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 28, 2022 - 05:28



SUMBAR, - Anak-anak Sumatra Barat (Sumbar) mencatatkan prestasi pada Festival Anak Saleh Indonesia (FASI) XI Nasional 2022 di Jakabaring, Palembang, Sumatra Selatan (Sumsel).

Dalam festival yang berakhir hari ini, sejumlah kafilah anak-anak dari Sumbar berhasil meraih juara. Rinciannya, satu orang juara 1, dua orang juara 3, dan dua

orang juara harapan 2, serta 2 orang lagi juara harapan 3.

Ketua 1 DPW Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Sumbar sekaligus Ketua Panitia Pemberangkatan FASI Sumbar, Pun Ardi menyampaikan rasa syukurnya atas prestasi yang diraih anak-anak Sumbar pada FASI tingkat nasional ini.

“Alhamdulillah, anak-anak dari Sumbar dapat meraih prestasi,” kata Pun lewat keterangan tertulis, Minggu sore (27/3/2022).

Pun Ardi menyebutkan, acara yang diadakan oleh DPP BKPRMI ini merupakan event penting untuk menumbuhkan semangat bagi generasi muda dalam membentuk kepribadian.

Khususnya bagi para santri Al-Qur’an, sehingga terwujud generasi muda saleh yang akan meneruskan perjuangan para pejuang bangsa Indonesia.

Selanjutnya, ia menyampaikan terima kasih kepada kafilah FASI Sumbar yang ikut berperan serta secara aktif dalam perjuangan. Begitu pun pada pihak-pihak terkait yang mendukung, seperti Pemerintah Provinsi, Kabupaten/Kota dan semua panitia pemberangkatan kafilah FASI dari Sumbar

“Kami ucapkan terima kasih atas segala pengorbanannya,” ungkap Pun Ardi.

Adapun kafilah asal Sumbar yang meraih prestasi pada FASI Nasional 2022 adalah sebagai berikut:

Juara 1 Kaligrafi (Putri), Indah Khairunnisa asal Padang Panjang  
Juara 3 Tahfiz TQA (Putra), Fauzan asal Padang Panjang  
Juara 3 Ceramah TQA (Putri), Mariza asal Padang Panjang  
Harapan 2 Tilawah TQA (Putra), Ahsanul Maarif asal Padang Panjang  
Harapan 2 Azan TKA, M. Hafidz Wetri M asal Padang Panjang  
Harapan 3 Tartil TPA (Putri), Kuntum asal Padang Panjang  
Harapan 3 Kaligrafi (Putra), Ahmad Zahid asal Kota Padang

Khusus untuk Indah Khairunnisa yang meraih Juara 1 Kaligrafi telah dijanjikan panitia hadiah berupa umrah. (\*\*)